

Pág.: 9 Cm2: 215,8 Fecha: 27-06-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Maule Hoy Lectoría: Sin Datos Maule Hoy Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Extensión UTalca invita a un "Sábado de Familia" en NUGA inspirado en la figura de Gabriela Mistral

Extensión UTalca invita a un "Sábado de Familia" en NUGA inspirado en la figura de Gabriela Mistral

En esta oportunidad, la actividad se enmarca en la Semana de la Educación Artística que organiza la Mesa Regional de Educación Artística.

En el marco de la Semana de la Educación Artística, este sábado 28 de junio, de 11:00 a 13:00 horas, la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca y la Mesa Regional de Educa-ción Artística invitan a la comunidad a participar de una nueva edición de sus "Sábados de Familia" en la Galería de Arte NUGA; una jornada especial pensada para compartir en familia, donde el arte se convierte en un puente entre las emociones, la palabra y la imagen.

Esta vez denominada "Colores que sienten, palabras que pintan": la actividad se inspira en la sensibilidad artística de Gabrie-la Mistral y en los Recados

que envió a Chile durante su vida en el extranjero, y propone una experiencia creativa y participativa que invita a niños, niñas y adultos a explorar cómo el arte nos ayuda a reconocer lo que sentimos y expresarlo de forma libre.

Así lo anunció la direc-tora de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca, Marcela Albornoz Dachelet. "Este año estamos conmemorando a la gran poeta y maestra Ga-briela Mistral, al cumplirse 80 años desde que obtuvo el Premio Nobel de Literatura, siendo la primera mu-jer iberoamericana? en recibir este máximo galardón

"Es una fecha muy sig-nificativa para nuestras le-



tras, en la que hemos querido celebrar con programa-ción especial para recordar v reflexionar en torno a su figura y legado y en esta ocasión, poder hacer un vínculo significativo con las artes visuales, a través de una experiencia de interacción con la Colección Pérez-Stephens que exhibimos en NUGA", agregó la

En ese sentido, desde la organización han informado que, durante la jornada, cada estación se ha diseñado como un espacio de encuentro con las emociones, el lenguaje visual y la escritura poética, permi tiendo a los asistentes conectar con las obras de arte, con los demás y consigo mismos.
"Invitamos a todos los

sienten, palabras que pintan" contará con la mediación artística de la compañía de teatro Cuervos de Pantano, quienes colaborarán con el equipo de Exten-sión UTalca y los volunta-rios de NUGA, en un recorrido inmersivo a través del relato y la apreciación artística, poética y patrimo-

La Galería de Arte NUGA se encuentra en la Casa Central de la Universidad de Talca, ubicada en 1 Poniente 1141, frente a la Plaza de Armas. Acceso gratuito.

Más información en la cuenta de Instagram @nuga.utalca o en el sitio web may.utalca.cl.

niños, niñas y sus familias

a participar de esta hermo-sa actividad. Es una forma

distinta y un excelente pa-

norama cultural y artístico

para estas vacaciones de

invierno", indicó la directo-